
特別活動費使途についてのアンケート報告 

   

２７５件の回答結果。97.5%の方が清掃関係と回答。 

以下、ご意見・ご質問回答欄にご記入くださった方の内容のまとめ。 

類似の内容はまとめさせていただいています。 

 

 

 

■清掃関係 

・昨年、トイレが臭くなくなった！と子供がとても喜んでいます。 

・先生方や PTAでトイレ清掃を行うにも限度があり負担も大きいので、清掃に使ってほしい。 

・子供からトイレが汚いという話をよく聞くので、改善していただきたい。 

・子供たちだけでは清掃が行き届かない。トイレが汚くて我慢する子もいると聞くのでぜひプロ

にお願いしてほしい。 

・学校のトイレと教室の床、階段等が汚れているそうで、重点的に清掃してほしい。 

・ボランティアでやるには負担が大きいので別途料金の徴収があっても良いので清掃を業者にお

願いして欲しい。 

 

 

 

■その他 

・有意義な使い道を希望。 

・カーテンの洗濯ボランティアがありましたら、参加します。 

・保護者、先生方の負担が軽くなり、子供たちが健やかに過ごせることに使って欲しい。 

 

 

 

 



 

■Q．なぜ学校の備品を PTA 会費からだすのでしょうか？PTA だって入りたくないの

に強制だし、そんなもののために使うなら返して下さい。 

 A.学校の備品に関して、PTA会費を使用することはありません。学校が購入しております。 

 

■Q．現在のトイレ掃除の業者の質が低いとも聞きましたので業者を変えるか、しっ

かり質高くやってもらえるようお伝えいただきたいです。 

 A.教育委員会より入札されている業者のため、年度途中の変更は難しいと思います。 

 

■Q.感染症対策で、子どもたちにトイレ掃除をさせてない、と聞きました。じゃあ汚

れたままでいいのか？教育上良くないのでは？と思います。 

 A.派遣業者では足らず、現在ボランティアで行っています。 

 

■Q. コロナ禍で、ガラッと変わってしまった生活や価値観をケアしてくれるような

講演を聴く機会があるといいなと思います。 

 A.今後、検討いたします。 

 

■Q. コロナ禍で、衛生面を考えるとトイレ掃除を役員や、父母ボランティアに募る

のは、適切ではないと思います。 

 A.ボランティアの方・役員さんには、トイレの手洗い場清掃を。トイレ清掃は現在、執行部の

有志のみが実施しております。 

 

■Q.遊具などは活動費に使用出来ないとの事ですが、鉄棒の隣りのマリポンの劣化が

激しいと思いますので、なんとか修復出来ないですか。 

 A.マリポンは今後撤去されるそうです。 

 

■Q. PTA と代表委員と言う子ども代表のメンバーからの意見交換があったらいいな、

面白いなと思ってます。 

 A.貴重なご意見ありがとうございます。今後、学校と話し合いの場を設けさせていただきます。 

 

■Q. トイレの洋式化 

 A.現在、トイレ改修工事が入り、洋式に変更となります。 

 

■Q. 清掃は予算内に収まるのでしょうか？また清掃業者はどの様に決めて、年何回、

何か所依頼しているのでしょうか？ 

 A.業者は数社から見積もりを出してもらい、決定しています。昨年は年 1回、５社に見積もり

をしてもらいました。 

 



 

■Q. 衛生面以外に警備員雇うとか防犯防災系はありですか？ 

 A.検討いたしましたが、常時警備員の在中には費用が足りませんでした。 

 

■Q.夏休みにトイレ改修工事の予定なのであれば、清掃のタイミングを考えないと、

せっかくキレイにしてもすぐ工事ではもったいないのではと思いました。 

 A.きちんと計画して業者に依頼します。 

 

■Q. ペーパーレス時代に、印刷機維持費が説明無く支払われてる事について会計担

当の方は何もリアクション無しですが、、節約出来ませんか？ 

 A.近年他校でも、PTAアプリを導入しているところもありますが、PTA会費をあげなくてはい

けません。現在、学校安心メール配信より紙媒体を減らすことと、ホームページに掲載を検討し

ている次第です。ご理解いただけると嬉しいです。 

 

■Q. 使途不明な部分がある状態で会費集金するとは思いませんでした。 会計処理的

には全て問題はないと言う事なんだろうなと思い、もやもやしながら会費は支払わ

せていただきましたが… 

 A.ご協力ありがとうございました。総会資料（学校ホームページ掲載）P.6をご参照ください。 

 

■Q. 生活が大変で就学支援金を支給されてます。物価が上がり大変な時に 2400 円

は貧困世帯には厳しいです。この会費を納めるのに大変な家庭もある事を今後の対

策に期待しております。何のための就学支援金を申請し毎月助けて貰っているのに

おかしな話です。 

 A.大変な中、会費を納入いただきありがとうございます。理事会にてしっかり協議し、予算を

作成させていただきます。 

 


